
                                           

                                         Reunião Ordinária  

                                              ATA 148/23  

 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS MULHERES 

Data:  

30/11/23 

Local: Plataforma On-line google pelo link 

https://meet.google.com/psq-tokg-

cwc?authuser=0 

Horário:  

13:30h 

 

PARTICIPANTES 

Mareli Eliane Graupe Uniplac Compareceu 

Erli a. Camargo  Fórum de mulher do Mercosul Compareceu  

Eri Cristina dos Anjos Campos  Secretaria Municipal de 

Educação  

Compareceu  

Vera Lucia Vargas  Fundação Nereu Ramos                    Compareceu  

Vanilda Antunes de Sousa  ASDF- Associação serrana dos 

deficientes físicos –                                                                        

Compareceu  

Silvia Regina Cordova  Secretaria de Agricultura e Pesca Compareceu  

Bruna Correa  Secretaria Municipal da Saúde  Compareceu  

Maiani Pereira da Rosa de Lins  Secretaria Municipal de Políticas 

para Mulher  

Compareceu  

Audrilara Arruda Rodrigues 

Campos  

Fórum Municipal de 

trabalhadores (as) SUAS /Lages  

Compareceu  

Larissa Lima de Jesus  Secretaria Municipal Assistência 

Social Habitação  

Compareceu  

Jaqueline de Fatima Alencar Secretaria Municipal 

Desenvolvimento e turismo 

Compareceu  

Marília Alves Varela Secretaria Municipal de 

Agricultura e Pesca 

Compareceu  

Zilma Alves da silva APPL-Associação de 

Aposentado e Pensionista de 

Lages  

Compareceu  

Brígida Munhoz de Paula  Clube Soroptimista de Lages  Compareceu  

 

PAUTA Deliberação 

1) Aprovação de Pauta A Pauta foi aprovada pelas conselheiras. 

 



2) Aprovação de Atas  Aprovadas as atas 146/23 e 147/23. 

3) Correspondência 

Expedida  

Edital de Convocação do CMDM. 

4) Correspondências 

recebidas   

Convites relacionados aos 21 dias de ativismo.  

 

5) Live  

21 dias de Ativismo  
Live sobre Gênero, 

Mulheres Trans 

 Live com Mirê Chagas e  mediadora Bruna Vaz pela 

facebook do CMDM e Mariana das 15h às 16h. 

 

6) Projeto de Lei para 

regulariza o Coletivo 

Enfretamento contra 

Violência  

Prefeito Antônio Ceron assinou o Projeto e já está na 

Câmara de Vereadores para ser analisado.  

7) Pacto Maria da Penha  7.1 Não foi encontrado o documento do Pacto Maria da 

Penha.  

7.2 Mandar ofício para Vereadora Katsumi Yamagushi, 

que na época era Presidenta do Conselho Municipal da 

Mulher.   

8) Reunião de Dezembro 8.1 Fazer uma análise de como foi o trabalho do 

Conselho durante o ano de 2023; 

8.2 Organizar o 08 de março de 2024, e analisar as 

atividades dos 21 dias de ativismo de 2023. 

 

9) Assunto geral  
Enviar ofício  para Fórum de Entidade para a 

organização da eleição e troca de conselheiras do 

CMDM.  

10) INFORME DO CEDIM  10.1 A Conselheira Erli Camargo comentou que os 

municípios de Lages e Joinville  são os únicos que tem 

o Pacto Maria da Penha assinado e, que também temos 

a vantagem de ter Secretaria de Políticas para Mulher, 

Conselho Municipal de Direitos das Mulheres  ativo e 

uma rede organizada. 

10.2 Foi feito uma reunião no Fórum de Entidades para 

elaborar o regimento interno; Foi melhorado o perfil, as 

entidades atualizaram os documentos, e por conta disso 

é  mais um motivo para resgatar o pacto Maria da Penha 

que foi assinado em 2019. 

10.3 Erli  Camargo também relatou que há um grupo, 

um GT de Violência contra a mulher que oferece   

reflexões as novas conselheiras e divulga o trabalho do 

CEDIM; 

10.4 Relatou sobre a análise de uma cartilha que foi 

elaborada pela gerência dos Direitos Humanos dentro 

dos SAS.  

10.5 Já está na formação dos conselhos, logo estra na 

plenária para aprovação, e ser entregue aos municípios    

OBSERVAÇÃO Aos/às interessados/as que queiram obter informações 

na íntegra, poderá buscá-las junto à Secretaria 

Executiva do CMDM. 



Reunião foi encerrada às 14h50min. e a ata foi lavrada 

pela secretaria Edna Pigozzi.  

 

 

 


